

◆◇1日看護体験◆◇

8月10日(金)、市内の中学生・一般市民の方を対象とした1日看護体験を開催しました!!

当日は当院の制服を実際に着てもらって、看護師さん気分を高めてもらいました。また、正しい手洗いの実践や、病棟では車椅子を押したり、薬のセットやオムツ交換、カンファレンスなど、看護師さんのお仕事をそばについて体験してもらいました。

みなさん、最初は少し緊張した様子でしたが、体験が終了する頃にはやさしい表情で患者さんと触れ合えるほどになっていました。

「テキパキと働く看護師さんの姿がかっこよかった」「一人の患者さんをいろんな職種の人が協力して支えているところが素晴らしいと思った」「看護師さんが丁寧に作業の方法や意味を教えてくれたのが嬉しかった」といったご意見や「看護師にさんになるにはどんな勉強をしたらよいのか」「どうして看護師さんになろうと思ったのか」といった質問もたくさんしていただき、私達主催者側にとってもとても有意義な時間となりました。

みなさんが、将来やりがいを感じれる素敵な職業を見つけられますよう、私たちも応援しています!!



平成 30 年 8 月 10 日

